

Frankfurter Rundschau

HOFHEIM

Main-Taunus - 11 | 1 | 2011

Ex-Eigentümer managt Chinon-Center weiter



Das Chinon-Center ist verkauft.
Foto: Rolf Oeser

Die MIB übernimmt das Management für das Ladenzentrum, obwohl sie es an die Union Investment verkauft hat. Über den Verkauf der Immobilie war die Stadt Hofheim vorab informiert worden.

Die MIB hat das Chinon-Center zwar verkauft, bleibt aber weiter für das Ladenzentrum zuständig. Sie habe für den neuen Eigentümer, die Union Investment, das Management für das Ladenzentrum übernommen, schreibt die Stadt in einer Pressemitteilung. „Die MIB mit den in Hofheim nun schon bekannten Gesichtern wird auch weiterhin Ansprechpartner bleiben.“

Der Verkauf der Immobilie an die Fondsgesellschaft im Verbund der Volks- und Raiffeisenbanken sei im Rathaus keine Überraschung gewesen. Die Stadt sei vorab informiert worden. Für die Kommune sei es wichtig gewesen, „das Chinon-Center mit der MIB gemeinsam bis zur Eröffnung zu verwirklichen“. Dies sei „mit großem Erfolg gelungen“.

Der neue Eigentümer Union Investment „ist eine sehr gute Adresse“, heißt es in der Rathaus-Stellungnahme weiter. Die Immobiliengesellschaft hat das Chinon-Center nach eigenen Angaben für ihren offenen Fonds Uniimmo Europa erworben.

Dass das neue Hofheimer Geschäftszentrum nur zweieinhalb Monate nach der Eröffnung verkauft wurde, hatten die beiden Vertragspartner am Montag mitgeteilt.

Damit hat das Projekt schon zum wiederholten Mal den Eigentümer gewechselt: Die MIB hatte es im Sommer 2007 noch in der Planungsphase ihrerseits vom US-Konzern Fortress übernommen. Er hatte zuvor die Nileg geschluckt, die das Baugrundstück von der Stadt gekauft hatte. (bhe)

Artikel URL: <http://www.fr-online.de/main-taunus/hofheim-ex-eigentuemmer-managt-chinon-center-weiter,1472862,5198532.html>

Copyright © 2013 Frankfurter Rundschau